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Presidente del Consiglio Comunale: Paolo Abate 
Al Sig. Sindaco: Guido Malinverno 

All’Assessore ai Lavori Pubblici: Giovanni Paolo Maiolo 
All’Assessore alla Cultura: Pietro Avanzi 

e p.c.  
Al Segretario Comunale: Dott. Alessandro Tomaselli  

 
 

I sottoscritti, Bernardo Comini e Maria Vittoria Papa, in qualità di consiglieri comunali della lista “PD - Stefano 
Terzi Sindaco”, ai sensi dell’art.18, comma 4, e dell’art.45 commi 3, 4, 5, 6 e 7, 14 del Regolamento del 
Consiglio comunale, presentano la seguente interrogazione a risposta scritta.  
 
Oggetto: interrogazione relativa alla inagibilità dell’anfiteatro del castello. 
 
Considerato che: 

- L’anfiteatro del castello è inutilizzabile dal 2022 per motivi di sicurezza  

- La struttura risulta particolarmente adatta per eventi culturali; basti pensare alle molteplici iniziative 

che si sono svolte negli anni al suo interno anche in considerazione dell’ottima acustica che il luogo 

fornisce 

- La collocazione nell’ambito della parte di castello ristrutturato è una cornice ideale per proposte 

culturali di elevato valore rivolte a turisti e residenti 

- L’inaccessibilità dell’anfiteatro non consente l’itinerario completo di visita della parte ristrutturata 

Chiedono 

- Se è intenzione dell’Amministrazione rendere nuovamente fruibile la struttura 

- Cosa è stato fatto dal punto di vista progettuale per la messa in sicurezza della struttura e che tipo 

di intervento è stato previsto 

- Tempi necessari per l’esecuzione dell’eventuale recupero finalizzato a rendere nuovamente 

disponibile la struttura in oggetto 

- Costi dell’eventuale intervento di recupero  

 
I Consiglieri Comunali 

Bernardo Comini  
 

  

Maria Vittoria Papa 
 

  

 
 
Desenzano del Garda, 7 Luglio 2023 


